

## KUDBB Kalteng Dukung Pasangan Milenial Aldo-Ismeth di Pilkada Kapuas 2024

Indra Gunawan - [KAPUAS.JURNALIS.ID](http://KAPUAS.JURNALIS.ID)

Nov 5, 2024 - 09:42



*Gambar: Aldo dan Ismeth Calon Bupati dan Wakil Bupati Kapuas tahun 2024*

KAPUAS - Pasangan muda Milenial Dealdo Dwirendragraha Bahat dan H Parij Ismeth Rinjani atau disapa Aldo-Ismeth mendapat dukungan dari Ormas DPP Kerukunan Utus Damang Bahandang Balau (KUDBB) Kalimantan Tengah, dalam Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Kabupaten Kapuas tahun 2024.

Ketua Umum DPP KUDBB Kalteng, Supendi Eden G. Ruham menilai Aldo Ismeth merupakan sosok kaum muda yang energik dan brilian, tentunya masih banyak pemikiran-pemikiran yang akan dilaksanakan nantinya untuk membawa Kabupaten Kapuas, sejahtera dan bermartabat.

Image not found or type unknown



"Kami yakin dengan kehadiran kaum muda yang memimpin Kapuas, Aldo dan Ismeth bisa lakukan yang terbaik," kata Supendi menyampaikan.

Selain itu ungkapanya, karakteristik sosok ayahnya masih melekat di Kabupaten Kapuas dan simpatisan masyarakat masih banyak bertahan untuk saat ini.

Aldo merupakan putra dari mantan Bupati terpilih Kabupaten Kapuas dua periode, dan ibunya mantan salah satu anggota DPR RI Dapil Kalteng.

Serta Ismeth pasangan calon wakil bupatinya seorang politisi muda yang dekat dengan kaum ulama, yang memiliki loyalitas di masyarakat Kapuas.

Didukung oleh partai Nasional Demokrat (Nasdem), pasangan ini membawa misi menjadikan Kabupaten Kapuas yang lebih Maju, Unggul dan selalu menjunjung tinggi nilai-nilai yang ditanamkan leluhur dan pendahulu, selalu menjaga

kekompakan serta kerukunan antar umat beragama.

"Kami taruh harapan di pasangan muda ini untuk membangun Kapuas yang Harmoni serta sejahtera dengan memanfaatkan SDA yang dimiliki daerah ini," tandasnya.

Dirinya bersama anggota Kerukunan Utus Damang Bahandang Balau khususnya wilayah Kabupaten Kapuas, akan mempersiapkan strategis tersendiri untuk bisa memenangkan pasangan Aldo dan Ismeth di Pilkada Kapuas tanggal 27 November 2024 nanti. (//)